

日本共産党
流山北部後援会

ニュースあすなる

2017年12月
第226号
発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
小倉 卓郎
TEL/FAX
7155-0272
(部内資料)

伊方原発 運転差し止め命令 被爆地ヒロシマ原発止める

再稼働反対の運動に大きな力

四国電力伊方原発3号機(愛媛県伊方町、定期点検中)の運転差し止めを広島、愛媛両県の住民が求めた仮処分申請の即時抗告審。広島高裁が12月13日、申し立てを却下した、広島地裁の判断を取り消し、阿蘇噴火の危険性考慮し「立地不適」で、来年9月末までの運転差し止めを命じる決定をしました。

「被爆地ヒロシマ原発を止める」などの垂れ幕が掲げられると、高裁前の支援者から歓喜の声があがりました。

全国で初めてのこの決定は日本国中の原発再稼働反対の運動をする人々に大きな力となつて伝わりました。

当後援会ニュースもずっと「再稼働やめ 原発から撤退を」を掲げて発行してきました。原発が無くなるまであきらめないこの運動が、今年最後の大きな希望をもたらしてくれました。



伊方原発

12月議会 年金下がる 国保はあがる

11月30日から12月20日までの会期で流山市12月議会が行われています。来年度の予算編成作業が進む中での12月議会です。

《傍聴記》

12月6日、流山市議会で植田和子市会議員の一般質問があり、傍聴に行きました。

国民健康保険制度についての質問では「流山市の国保料は上がるのか？」に対し「平成30年度に増加する予定で、平成30年1月に確定」との答弁でした。植田議員は、負担軽減の対策や減免方法などの質問をしましたが、

年金は下がる、国保は上がる……で市民生活は益々窮地に陥る事が想像され、寒々とした思いを感じました。

千葉県下他市に比べ「職員数が少ない」と自慢する流山市の職員体制のことで「少数精鋭で頑張る」との答弁がありました。市職員の有給休暇取得率を追及す

再稼働やめ 原発から撤退を!!

植田和子 12月議会報告会 「新春 市政を語るつどい」 2018年 1月28日(日) 10時から12時 場所 北部公民館 第2会議室 2018年は憲法改憲許さない年に。 みなさまお誘い合わせて おいでください。 入場無料

火山国・地震国・被爆国日本から原発は撤退させましょう。 編集部

「くらしのアンケート」 日本共産党流山市議団に あなたのご要望をお聞かせください ご協力をお願いいたします。

2017年

と、「過去4年間を見ると、「少しずつ高くなっている」と。

とはいいながら、ずっと30%台!やはり職員が少ないので、有給休暇も取りにくいのだな」と思うと同時に、政府が「働き方改革」と言っているが、日本はまだまだの思いを強く感じました。

12月24日 日本共産党 市議団の一般質問の日程 が、決まりました。12月6日(水)PM2時15分頃、植田和子の一般質問です。新設校の問題や、格差と貧困について、平成30年度予算編成について、また、4月から環境政策・放射能対策課から放射能対策という名前を無くそうとしている点について、そして、江戸川台東のジエトロ社宅跡地の経過と今後について、そして今日、新聞マスコミでも報道されましたが、県発注の工事で談合が発覚し、松戸の土木事務所から逮捕者が出ている問題など、盛り沢山の質問など、シエトロ江戸川台職員宿舍跡地利用についての質問には「公的取得としての検討に入っている」「民間企業が取得しようとしている動きは把握していない」とも。商店街や自治会とも話し合いを進めているようですが「まちづくり」にとって有益な施設が出来ることを願わずにはいられませんが、そのためにも地域住民の声を反映させていくことが大切と感じました。

こんにちは 植田和子です

内容を4人が分担して質問します。

12月6日 さきほど、無事に一般質問が終わり、傍聴に来てくださったみなさん、本当にありがとうございました。

まだまだ時間がずれてしまつてすみません。いろいろな公務に追われて、全然みなさんとお会いできなかったたので、久しぶりにみなさんの顔を見られて元氣も戻りました。

ありがとうございました。ジエトロ社宅跡地は、公的取得に向けて動いているとの答弁でした。今後の市民の運動が大事になってくると思います。ご意見を伺わせてください。

それにしても、植田議員の質問は常に市民に寄り添い、市民の願いを市政に届けてくれていると実感する議会傍聴でした。そして、いつもハキハキとした声でよく聴こえます。しかし、市当局の答弁は(人にもよりますが)口ごもり、とても聴きにくい人が多いです。口をしっかりと開けてはっきりと話して欲しいと感じました。

東深井 Y子

ヘッドライト

セクハラでアメリカ力が揺れている。ハリウッドに始まり、各地で議員への告発が続く、落選や辞任が相次いでいる。▼アメリカでは職場でのセクハラを違法とする判決を初めて下したのは77年。連邦最高裁判所が「待遇などの代償をちらつかせるもの」「環境型」といわれる、体を触ったり、セクハラ発言をしたりと働き続けるのに耐えられなくなるものの、2つのタイプのセクハラを違法行為と認める判決を下したのは86年。今件と訴えこれも水山の一角▼大統領本人も選挙中からセクハラで訴えられている。それは女性に餌をたいた男たちが社会のリーダーになる社会なのか。いや、男女の問題に限らない。それは弱者蔑視、強者優先の社会の現れであり、その感覚で世界の政治や経済を牛耳ろうとしているのではないかと地球温暖化対策では「パリ協定」から離脱。北朝鮮、パレスチナなどでは世界の反対をよそに強引な独りよがり。「女は何でもさせてくれる」という選挙中のトランプの傲慢な発言は、日米関係をも象徴しているように思えてならない。

国保料引き下げ願 国保課と懇談

11月16日 流山社保協
(東葛病院・年金者組合・
新婦人・友の会・生健会・
土建組合など加盟)は、
国保料の引き下げを求め、
国保課と懇談を行いました。

を要望しました。

柏市では、国保料家族

割が、2人目から半額、
3人目から無料になるが、
検討してほしい。若い人
を呼び込むキヤッチフレー
ズに「命を守るなら流山」
を打ったらどうでしょう
という提案も出ました。

国保が高い、医療費が
ないと病院にきた途端に
息絶える人が、いるとい
う現実を、東葛病院から
話されました。国民保
料引き下げを求める署名
活動中です。 M・K

誰もが安心して暮らせるように 高齢者の集い

午前中の雨がウソのよ
うに晴れた11月23日、初
石公民館ホールで「第9
回流山市高齢者の集い」
が170名ほどの参加で
行われました。

徳田五十二氏(写真右)
による講演は「高齢期を
よ

自分らしく生きるお金
の話」。政治が経済優先で
行われてきた結果、格差
と貧困の拡大、社会保障
が壊滅に向かっている。
一方、超高齢社会の中、
誰もが安心して暮らせる
平和で基本的人権を保障

する福祉国家実現に期待
が高まっている。
高齢期を最後まで自分
らしく生きる準備が必要。
「老後の資金は？介護
施設は無理かな？」お金
だけの問題ではない。生
涯学び、考え方・生き方
を高めて豊かに生きよう。
国民年金者・低年金・無
年金者は、働ける間は働
いて、働けなくなったら

誰が安心して暮らせるように 高齢者の集い

もに防火用水を兼ねてい
るのだ。
今年の大雨で各地でマ
ンホールから吹き上げて
いる光景があったのを記
憶の方も多いはずだ。流
山市でもこれをまねて森
の図書館にはトルストイ
(取水樋)があるが、もっ
と広げたらどうだろう。
江戸川台 石林

水は天から

我が家では雨
水を溜めている。
家を改修したと
きに不要になった風呂桶
をとって置いて、これを
庭に置き、雨水を溜めて
植木、鉢などの水遣りに
使う。暑いときには庭に
水を撒き、木を濡らすと
とサッと風が起るの

にホースを差し込むだけ
だ。ホースの太さに合わ
せて布でもなんでも巻け
ばそのままでも落ちない
必要ならテープで止めれ
ばいい。10分でできる。
水たまりがあったらボ

扇風機と違う涼味がある。
雨水を溜めるのは簡単だ。
屋根からの縦の雨樋にの
こぎりで斜め上に向け半
分ほど切り込みを入れる。
そこに500ミリのペッ
トホルの頭の部分を切っ
て差し込み、ボトルの口

あり、地下に貯水
槽を置き手押しボ
ンプがついていて
誰でも水遣りや足
を洗うのに使える。
これらは下水の溢
れるのを防ぐと

一方では湯水、一方では
「記録的大雨」、洪水
……なんともアンバラン
スな日本列島。しかしこ
んなにおいしい水が豊か
な国は世界にないといわ
れる。水は怖いが大切に
しよう。

ウフラが湧くのではない
か？大丈夫。水槽に蓋を
すれば少々隙間があつて
も蚊は入らない。羽ばた
けるだけの隙間がないと
飛べないからだろう。
東京の墨田区では家庭
に天水尊と名付けた貯水
タンクに雨水を溜めるこ
とを奨励している。街頭
にもあちこちに路地尊が

今年の大雨で各地でマ
ンホールから吹き上げて
いる光景があったのを記
憶の方も多いはずだ。流
山市でもこれをまねて森
の図書館にはトルストイ
(取水樋)があるが、もっ
と広げたらどうだろう。
江戸川台 石林

今年の大雨で各地でマ
ンホールから吹き上げて
いる光景があったのを記
憶の方も多いはずだ。流
山市でもこれをまねて森
の図書館にはトルストイ
(取水樋)があるが、もっ
と広げたらどうだろう。
江戸川台 石林



2018年 新春のつどい 入場無料
日時 1月14日(日) 午後2時から4時
場所 流山市おおたかの森センター ホール
記念講演 ジャーナリスト 伊藤千尋さん
ご挨拶 前衆議院議員 斉藤和子さん
植田和子市議始め4人の流山市議団
主催 日本共産党流山市委員会、流山市後援会

堂々と生活
保護を申請
しよう。な
どなど、不
安いっぱい
の高齢者の
生活に希望
を持たせて
くれるお話
でした。
第一部は、
和太鼓(写
真左)、コ
カリナの演
奏、朗読、
民謡と多彩
な文化行事
で、楽しい
ひとときで
した。
Y・K

1 いやだ いやだ
ハイカラさんは いやだ
頭のまんぢんに
さざその 竜煙
なんて 間がいいんでしょ

2 酒は 正宗
若者は 万竜
うたは はやりの
間がいい ソング
なんて 間がいいんでしょ

1909年 明治42年 頃の流行語 何て間がいいんでしょ
→1910年 明治33年 10月「新選国民唱歌(3)」所収
「菊」の曲をつけたものです。サザエの巻巻きII当時流行の2
03高地いわれた頭の上に高々と結った髪髷の一種
万竜1908年 明治41年 文芸倶楽部の美人投票で1位と
なった赤の巻髷

問がいいソング
作詞 柳石嘉樹
ポプラの実
木葉

(編と改) 郵便屋さん おはいいんさうい 1時2時... 12時
大友入波 ぐんぐん回して またさましょ... 西深井のちびっちゃん

つばやこーな
★ノーベル平和賞受
賞のICAN。授賞
式に被爆者代表も。
世界中が注目。日本
の政府は何考えてる
んだ!!
★沖縄の人達は毎日
恐怖の中で生活してる。沖
縄は日本じゃないの?
★もりかけ疑惑はまさに政
治の私物化? 「丁寧な説明」
日本語の辞書も変えるのか?
★日本は地震大国。もとも
と原発を作ってはいけない
国なんだよね!!
★北の脅威で武器増やすな
んて。憲法9条守れ!

あすなる川柳
●阿蘇山が
原発爆す
地域絵図
阿蘇の噴火で伊方原発安全で
はないと言動後動差し止め判決
当然。
●幼な児を
恐怖に落とし
何守る
繰り返し幼稚園や小学校への
へり部居落下の恐怖。これでも日
本を守ると言いつけるか。
●元身制
わたしや何年
生きたやら
元身が変わる? 生まれは正
0年で、昭和、平成... ああ足
きません